

Österreichische Meisterschaften Schüler und Jugend in Sulzberg Vbg.

Nach den überaus erfolgreichen Österreichischen Meisterschaften der Erwachsenen voriges Wochenende in Bad Ischl fanden vom 2-5. Februar 2012 in Sulzberg (Vbg.) die Österreichischen Meisterschaften der Schüler- und Jugendklassen statt. Matti Waldner sicherte sich nach seinem Österreichischen Meistertitel in der Verfolgung in Bad Ischl auch den zweiten Platz im Einzel und war beim Sprint bester in seinem Jahrgang. Mit diesen Leistungen qualifizierte er sich für das österreichische Team für die bevorstehenden OPA Spiele in Slowenien. Nikol Esletzbichler konnte in ihrem Jahrgang groß aufzeigen und verpasste den Sieg um nur 6 Sekunden bei 4 Kilometern Streckenlänge.

Aber auch das restliche 1. SVG Hohe Wand Team erbrachte beachtliche Erfolge. So erreichte Simon Mayerhofer in der Jugend II einen sehr guten 8. Rang und Felix Deiser in der Schüler II einen beachtlichen 7. Rang. Komplettiert wurden die guten Resultate mit einem 14. Rang von Jonas Huber in der Schüler I Klasse und durch Lars Demuth mit einem 24. Platz in der Schüler II Klasse.